
 

平成２７年第６回定例会 

（ １２月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 
   

 

１２月３日(木) 

午前９:３０(予定) 

１２月４日(金) 

午前９:３０(予定) 

１２月７日(月) 

午前９:３０(予定) 

１２月８日(火) 

午前９:３０(予定) 

１２月９日(水) 

午前９:３０(予定) 

１ 
斉藤隆浩 

（21・未来クラブ） 
5 

加藤久美子 
（富士見市民ネットワーク） 

7 寺田  玲 
（日本共産党） 

11 
加藤  清 
（公 明 党） 15 今成優太 

（草  の  根） 

2 
篠田  剛 
（公 明 党） 6 

根岸  操 
（市民の絆） 

8 大谷順子 
（日本共産党） 

12 
深瀬優子 
（公 明 党） 16 

伊勢田幸正 
（草  の  根） 

3 
吉野欽三 

（21・未来クラブ）   9 小川  匠 
（日本共産党） 

13 
田中栄志 

（21・未来クラブ） 17 
八子朋弘 
（草  の  根） 

4 関野兼太郎 
（21・未来クラブ） 

  10 川畑勝弘 
（日本共産党） 

14 
勝山  祥 
（草  の  根） 18 

金子  勝 
（草  の  根） 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

この質問通告要旨は、ホームページでもご覧いただけます。 

 

                           

 

 



 

 

１ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

 １．広域行政の進展について  

（１）東入間地区２市１町間で行われている公共施設等の相互間協定に基づく利用状況は 

（２）行政界が入り組むふじみ野市苗間地域との関わりは 

（３）今後の広域合併の考えは 

２．安心安全なまちづくりについて 

（１）ごみ屋敷問題の対応は 

（２）総合防災訓練が終了して 

①検証と今後の考えは 

②消防団と防災リーダーとの連携は 

 ３．賑わいのあるまちづくりについて 

  （１）サイクルシェアリング（自転車の貸し出し）の活用を 

①観光分野での利用の考えは 

②商店街活性化のための有効利用を 

 

 

 

 

２ 篠 田  剛（議席番号１７番） 

１．事務コスト削減について  

（１）ＦＡＸ機について 

（２）コピー機について 

（３）紙の削減について 

２．会議コストについて 

（１）日常的な会議のあり方について 

（２）インターネットの活用について 
健診 

３．特定検診と市民総合体育館の連携について 
健診 

（１）特定検診の状況について 

（２）特定保健指導の状況について 

（３）市民総合体育館の利用状況について 
健診 

（４）特定検診と市民総合体育館の連携について 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

３ 吉 野 欽 三（議席番号１１番） 

１．投票率向上に向けての取り組みについて  

（１）南畑地区における投票率の現状認識について 

（２）南畑地区における投票所までの距離について 

２．水害に対する市民の危機意識向上について 

（１）市民の水害危機意識について市の見解は 

（２）南畑排水機場と別所雨水ポンプ場の果たしている役割について 

（３）富士見市洪水ハザードマップについて 

３．公共下水道整備事業について 

（１）南畑新長地域の公共下水道整備計画の進捗状況は 

４．遊休農地について 

（１）増加傾向にあると思われるが現状は 

５．南畑地域の快適な住環境について 

 （１）東大久保三本木地区の急斜面の草刈りについて 

 

 

 

 

４ 関 野 兼 太 郎（議席番号１２番） 

１．平成２８年度から始まる公共施設のインターネット予約について 

（１）導入に向けた進捗状況について 

  ①システム構築等の準備状況は 

  ②利用者への周知は 

  ③全面導入への工程表は 

（２）導入による効果をどう見込んでいるのか 

（３）地域公民館条例との整合性は 

２．富士見市のホームページについて    

（１）アクセス数の推移は 

（２）構成やデザインの見直しは 

（３）誰にとっても見やすいユニバーサルデザインの導入の現状は 

 ３．行財政改革の一つとしてのＩＣＴ活用の現状について 

（１）庁議など会議における資料のデジタル化の現状は 

（２）タブレットパソコン等の導入の検討は 

 

 

 

 

 

 



 

 

５ 加藤久美子（議席番号４番） 

１．市民文化の保存と周知について   

 （１）寄贈や預託されている作品の把握は  

（２）定期的な修復、一元管理について 

（３）美術展、作品展示などの取り組みを 

２．子どもの安全な暮らしを守るために 
健診 

 （１）乳幼児期の検診状況について 

（２）学齢期の児童生徒の健康状況の把握は  
生活サポートセンターふじみ 

（３）生活困窮者自立支援センターでは子ども達の状況を把握しているか 

（４）民生児童委員、母子保健推進員との連携は  

３．市民生活の憩いの場となる公園づくりに向けて 

 （１）各年代層に親しまれる公園整備の計画は 

（２）緑地を含め公園などの整備の全市的な取り組み状況について 

（３）公園にゴミ箱設置の検討は  

 

 

 

 

６ 根 岸  操（議席番号５番） 

１．貧困対策について   

（１）世代による貧困について 

  ①子どもの貧困 

  ②失業による貧困 

  ③介護に関係する貧困 

２．「公契約」について 

（１）現状と今後の方向性は 

３．市内観光力の強化について 

（１）積極的に市内の魅力の発信を 

（２）市民の提案を活かすことについて 

 ４．鶴瀬駅東口周辺道路整備について 

（１）市道第５２１２号線の水溜りの改善を 

（２）東通線と市道第２９７６号線交差点の安全を  

 

 

 

 

 

 



 

７ 寺 田  玲（議席番号１０番） 

１．地域要望の実現を 

（１）富士見橋の歩行者と自転車の安全確保を 

  ①歩行者自転車用柵の設置を 

②車両用防護柵の高さの改善をし、転落防止を 

（２）榎町地域から柳瀬川駅方面への人道橋設置を 

２．子育て施策の充実を 

（１）保育料の軽減を 

①保育料の算定基準が所得税から住民税に変わり、年少扶養控除のみなし適用をなく

したことによる、市民への影響は 

②値上げとなった世帯への軽減策を 

（２）新規保育所入所申請方法の改善を 

３．障がい児・者施策の充実を 

（１）特別支援学校内に建設予定の放課後等デイサービスについて 

①進捗状況と今後の計画について 

②建設補助額の増額を 

（２）生活サポート事業について 

①施設入所者が帰宅する際に、生活サポート事業が利用できるよう改善を 

②ニーズを把握する体制の強化を 

 

 

 

８ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．来年度予算編成方針について 

（１）１０月９日に示された来年度予算編成方針について 

  ① 基本方針の「市民生活の安心安全を高める施策の推進」で医療、介護、生活困窮対策、

子育て、障害者日常支援、教育支援の施策に触れていないが示すべきではないか 

②市長公約の国保税、水道料金などの「低所得層への負担軽減の見直し」の実現を 

③税の収納について、滞納対策に欠かせない貧困の把握と救済の方針を明確に 

２．針ヶ谷コミュニティセンターに子どもの居場所を 

（１）館内、または施設増築も視野に入れ、地域の児童生徒や親子が過ごせる場所の確保を 

３．市の間違いによる生活保護費超過支給金の返還の問題について 

（１）生活保護法の「最低生活を営むうえでやむを得ない場合の返還免除」規定について当事

者に知らせ実情を把握するべき 

４．介護報酬引き下げをもとに戻すために 

（１）介護報酬引き下げ後、施設閉鎖、職員不足の激化・処遇悪化、サービス低下、利用者負

担増など、全国的に問題となっている問題の市内の状況掌握を 

（２）報酬をもとに戻すため財源措置の要求を 

 

 



 

 

９ 小 川  匠（議席番号２０番） 

１．関越道三芳スマートインターのフルインター化に伴う富士見市への影響について  

（１）事業について市の認識は 

（２）富士見市の交通・環境に及ぼす影響は 

（３）近隣市町との今後の協議はどう進めるのか   

２．介護・保育等の仕事の人員不足解消のために 

（１）市内の介護・保育等の事業所の人員体制の状況は市としてつかんでいるのか 

（２）将来市内で介護・保育等の仕事につくことを希望する学生に対し奨学金制度の創設を 

３．１８歳までの医療費無料化の実現を 

（１）１８歳までの医療費無料化で子育て応援の富士見市に 

（２）国に対し子どもの医療費無料制度の創設を求めるべき 

４．地域の要望について 

（１）市道第５２２４号線（勝瀬茶立久保地内）の拡幅を 

（２）ふじみ野駅東西連絡地下道の階段の自転車通行を双方から円滑にできるようにポール

避け部分を片側にも設置を 

（３）ふじみ野駅西口の身障者用スロープ前に身障者マークを 

 

 

 

１０ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

１．市民要望の実現を   

（１）以下３点の交通安全対策について２０１３年に市民から市長に１７４７筆の要望署

名が出されたが現在の進捗状況は 

  ①ヤオコー前の交差点に信号の設置を 

②きたはら幼稚園下(市道第５１３７号線)に信号の設置を 

③金子モータース前の交差点(市道第５１０７号線)に信号の設置を 

２．今年度販売されたプレミアム商品券について   

（１）商品券の販売についての検証は。また、市としての販売方法の考えはどうだったか 

（２）現在の商品券の利用についての状況は 

（３）国の交付金をプレミアム商品券として活用したが、低所得者向けの事業は考えられ

なかったのか 

３．市民のスポーツをする権利を保障するための取り組みを  

（１）子供たちの基礎体力、運動能力の向上を支えるために施設・環境整備を 

４．２０１４年度から試行されている市職員の人事評価制度について 

（１）評価することによって働く環境が変わり市民への影響があると考える。市の見解は 

（２）人事評価を給与に反映するべきでないと考えるが市長の見解を伺う 

 

 

 



 

 

１１ 加 藤  清（議席番号１６番） 

１．誰もが読書を楽しめる環境づくりを 

（１）文字・活字文化振興法による弱視や高齢者への取り組みについて 

（２）弱視や高齢者に対する図書館の取り組みについて 

（３）日常生活用具給付等事業に大活字本を  

２．徘徊高齢者に対する市の取り組みについて 

（１）現状の取り組みについて 

（２）今後の課題と取り組みについて 

（３）みまもりシール導入について 

３. 富士見市の文化芸術の推進について 

（１）文化芸術アクションプランの進捗状況は 

（２）文化芸術発展に向けての今後の取り組みは 

（３）個人芸術家の活躍の場を広げる取り組みについて 

 

 

 

 

１２ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１．富士見市の農業ビジョンについて 

（１）市内の現状について 

（２）「人・農地プラン策定事業」について 

（３）「コーディネートの体制づくり」について 

（４）休耕地の活用について 

（５）６次産業の取り組みについて 

（６）民間企業との連携について 

（７）女性に対する農業支援について 

２．スポーツを通じて幸福で豊かな生活を営むための積極的な施策を 

（１）過去に行ったアンケート調査から見るスポーツに対する本市の状況について 

（２）スポーツ庁発足の目的を本市でも積極的に推進するための取り組みについて 

（３）ウォーキングやジョギングができる公園について 

（４）障がい者スポーツの促進について 

（５）市民総合体育館内にスポーツミュージアム（研究・資料館等を含む）の設置を 

３．賃貸住宅への入居の制限を受けやすい方々への支援について 

（１）本市の現状について 

（２）埼玉県あんしん賃貸住宅等登録制度に対する本市の取り組みについて 

 

 

 

 



 

 

１３ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１． 富士見市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

（１）作成の進捗状況について 

（２）実施計画と総合戦略各種事業との関係は 

（３）数値目標・重要業績評価指標の考え方は 

（４）より広範な市民参加の実施を 

（５）平成２８年度における審議会としての総合戦略の検証の目的は 

 ２．全国学力・学習状況調査結果報告を受けて 

（１）第２回総合教育会議を踏まえ市の見解は 

（２）課題解決に向けた具体的な工程は 

（３）子ども自らが積極的に学ぶ環境作りを 

３．不動産に対する市の考え方について 

（１）市有地の払い下げについての方針は 

（２）私有地の取得についての方針は 

（３）土砂災害警戒区域及び土砂災害特別警戒区域への対応は 

 

 

 

 

１４ 勝 山  祥（議席番号７番） 

１．地域の安全について 

（１）本市の安全対策の現状は 

（２）防犯カメラ設置についての市の見解は 

（３）防犯カメラ付き自動販売機の設置を 

 ２．２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けて 

（１）市内小中学校におけるオリンピックに向けての取り組み状況は 

（２）体育の授業にパラリンピック競技種目を体験する時間を取り入れてはどうか 

３．ふじみ野地域について 
ピアザふじみ（ふじみ野出張所） 

  （１）ピアザふじみの受付時間延長を行ってはどうか 

４．ＬＬブック（やさしく読める本）について 

（１）絵記号や写真、簡潔な文を使い、障がい者が楽しく読めるよう工夫したＬＬブックを

図書館に取り入れてはどうか 

 

 

 

 

 

 



 

 

１５ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．学校選択制度の導入について 

（１）制度導入している自治体に対する本市の評価は 

（２）メリット、デメリットについて 

（３）今後の方針について 

２．小中学校の不登校児について 

（１）本市の不登校児とみられる生徒数は 

（２）対策について 

３．本市への施設誘致について 

（１）県施設の誘致について 

４．スポーツ環境の充実に向けて 

 （１）広域行政（２市１町）で本格的な総合運動場の新規整備に取り組んではどうか 

 

 

 

１６ 伊 勢田 幸 正（議席番号８番） 

１．平成２８年度予算及び市民からの要望について 

（１）市立集会所について  

①入口のバリアフリー化について  

②トイレの男女別化について  

（２）印刷物のコスト明示について  

① さいたま市の事例を参考に、各種市の印刷物にコストの明示を  

（３）全庁的ペーパーレスの検討について  

（４）バス路線について  

①渡戸地域のバス停設置要望について 

２．フィルムコミッションについて 

（１）「シティーセールス」から「経済効果」へ視点の転換を 

３．公衆浴場について 

 （１）市内の公衆浴場２軒閉鎖による市民生活への影響について 

４．再び、シルバー人材センター２市１町統合について 

（１）合併に伴う指定管理者について議会の「再議決」の必要性について見解は 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１７ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．みずほ台駅西口のエレベーター設置について 

（１）現在の状況について 

２．子どもを取り巻く課題について 

（１）子どもの貧困の実態把握について 

３．生活保護費の不正受給対策について 

（１）不正受給者に対する督促について 

 

 

 

１８ 金 子  勝（議席番号１９番） 

１．決算の在り方について 

（１）公営企業会計に中間決算を 

（２）一般会計と公営企業会計のコントロールを 

２．中期財政計画について 

（１）前回計画の修正点は 

（２）解りやすさの工夫は 

３．地域公共交通会議について 

（１）設置後の経過及び今後の方針は 

４．総合教育会議について 

（１）設置後の経過及び今後の方針は 

 


